



Ciudad Real

“ El diputado nacional, José Alberto Martín-Toledano: “El PSOE está demostrando día a día que no es un partido de fiar”

Martín-Toledano ha recordado que, hasta 2011, el PSOE era partidario de las diputaciones pero después, como las perdió casi todas, se puso en contra de las mismas hasta el punto de que el propio Rubalcaba incluyó en su programa su supresión. Posteriormente, en un debate en el Congreso, los actuales diputados nacionales del PSOE por la provincia de Ciudad Real, Isabel Rodríguez y José María Barreda, votaron a favor de suprimir las diputaciones junto al resto de la izquierda y a los nacionalistas. “Este ataque frontal a las diputaciones es fruto del pacto de Sánchez con Ciudadanos para llegar al Gobierno a toda costa”. Sin embargo, presidentes de diputaciones socialistas como el de Ciudad Real han firmado acuerdos pidiendo todo lo contrario. “La falta de criterio y de unidad en el seno de un mismo partido y en una misma provincia nos demuestra que los socialistas no son de fiar”.



José Alberto Martín-Toledano

Ha asegurado que Pedro Sánchez “está convirtiendo a Zapatero en un gran estadista” y que es el “político del que menos nos podemos fiar” ya que, en campaña electoral, aseguraba que no pactaría con Ciudadanos por ser de las nuevas generaciones del PP y que tampoco pactaría con los populistas de Podemos.

Toledo

“ La diputada regional, Cortes Valentín, critica que Page va a destinar más dinero a altos cargos de su gobierno que a asistir a las personas más vulnerables



Cortes Valentín

Valentín la asegurado que Page va a disminuir las partidas presupuestarias destinadas a las prestaciones asistenciales y al transporte de mayores, ya que con el PP, en 2015, se destinaron a esta materia 180.890 euros, mientras que en 2016 serán 172.810 euros. Ha indicado que la partida de ayuda a domicilio va a ser deficitaria, según admitió el propio gobierno de Page, ya que hay más de 22.000 personas en el limbo de la dependencia que están esperando. “Con esta cantidad, o se disminuye el número de horas de prestación de asistencia o la lista de espera va a continuar durante muchos años”.

Ha criticado que el gobierno de Page no haya aclarado si van a mantener el Plan Operativo de Ayuda a la Maternidad, puesto en marcha por el anterior gobierno de Cospedal, para apoyar a las madres y a los menores en situación de vulnerabilidad.

Alcázar de San Juan



El Partido Popular no entiende que el Ayuntamiento no haya reivindicado a la Junta que los Presupuestos contemplen inversiones para esta zona

El portavoz adjunto del PP de Castilla La Mancha, Miguel Angel Rodríguez, ha asegurado que “parece ser que Alcázar es una ciudad que no tiene necesidades”. Los Presupuestos castigan a Alcázar de San Juan y a su comarca especialmente, al no contemplar prácticamente ninguna inversión importante en la ciudad, salvo alguna partida, casi simbólica, para reformas en centros educativos como el Ruiz Picasso y El Santo. “La única inversión será el millón de euros consignado para el acceso a la CM-420 por CM-3102. Y resulta que esa obra es fruto de un convenio con el Ministerio de Fomento que se consiguió prorrogar por Cospedal para hacer inversiones en la zona”. Ha criticado que se haya anunciado “veinte veces” el Plan de Empleo, “pero todavía no conocemos ningún resultado positivo, lo único que conocemos es que como siempre va a recaer en las espaldas de los Ayuntamientos”.



Diego Ortega y Miguel Angel Rodríguez

Ha asegurado que la situación de la Junta, ocho meses después de que Page tomase posesión como Presidente, es que “se está volviendo a los impagos, que estamos volviendo a las andadas del peor PSOE de CLM, a ese que nos llevó a unas tasas de paro descabelladas y prácticamente a una situación de quiebra y de ruina que tuvo que solventar el PP”.